宜

別な時間のような気がしていた。

僕の癒しが詰まったその小川は、ある日突然ロープが張られ、看板が

中で遊ばないでね」看板にはそう書かれていた。立てられ、立ち入り禁止になった。「立ち入り禁止。水質調査中のため、

えている。持ちを、どこにぶつけていいのかもわからず、何日も落ち込んだのを覚持ちを、どこにぶつけていいのかもわからず、何日も落ち込んだのを覚突然癒しの場所を取り上げられた当時の僕は、怒りにも似た悲しい気

立ち入り禁止の原因には、僕が住む宜野湾市にある米軍普天間飛行場立ち入り禁止の原因には、僕が住む宜野湾市にある米軍・天間飛行場が大きく関わっていた。有害性が指摘されている、有機フッ素化合物PFOAなどを含む泡消化剤が、米軍普天間飛行場から宜野湾が大きく関わっていた。有害性が指摘されている、有機フッ素化合物Pが大きく関わっていた。有害性が指摘されている、有機フッ素化合物Pが大きく関わっていた。有害性が指摘されている、有機フッ素化合物Pが大きく関わっていた。有害性が指摘されている、有機フッ素化合物Pが大きく関わっていた。

せに暮らしたいだけだ。 なくてはいけないのだろう。僕たちはただ自分の好きな街で、安全に幸なぜ米軍基地近くの住民は、いつまでも理不尽な悲しみや苦しみに耐えは僕が毎日のように通ったあの頃とは、すっかり姿を変えてしまった。 その後しばらくして、カメ公園の小川や池から水が抜かれ、その場所

くはないのかもしれない。に水が戻ったそうだ。僕の癒しだったあの場所に水が戻る日も、そう遠に水が戻ったそうだ。僕の癒しだったあの場所に水が戻る日も、そう遠有機フッ素化合物を除去できる浄化施設が設備され、その公園では小川カメ公園から水が消えて約三年。嬉しい話を耳にした。近所の公園に、

あることを願う。のためにも重要な存在である、大切な水。その水が、いつまでも安全でのためにも重要な存在である、大切な水。その水が、いつまでも安全で、僕たちが生きていくために必要不可欠であり、多くの人の癒しや趣味